

Asamblea Constituyente venezolana cumple hoy su primer aniversario de instalada



Caracas, 30 jul (RHC) Los integrantes de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela celebra este lunes el primer aniversario de la elección de ese órgano, informó la vicepresidenta del poder plenipotenciario, Tania Díaz.

A propósito de la conmemoración, la dirigente política destacó la importancia de la instalación de esa instancia para superar la ola de violencia insurreccional promovida por sectores radicales de la oposición entre abril y julio de 2017, reporta Prensa Latina.

Precisó que con las elecciones constituyentes se logró la victoria política contra la derecha violenta, terrorista y antidemocrática de la derecha, reseñó la Agencia Venezolana de Noticias.

La vicetitulat de la ANC recordó que más de ocho millones de venezolanos salieron a votar el 30 de julio de 2017 ante la campaña extremista de fuerzas opositoras que abandonaron el camino de la democracia para intentar hacerse del poder político.

Con un saldo fatal de más de 120 personas fallecidas, los hechos de violencia promovidos por la derecha venezolana tenían la finalidad de generar caos social en el país y provocar un golpe de Estado.

Ante los hechos violentos de sectores radicales de la oposición, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, convocó el 1 de mayo de 2017 a la activación de poder constituyente.

El 30 de julio del pasado año se desarrollaron los comicios para elegir a los más de 500 diputados de ese órgano plenipotenciario, el cual quedó instalado oficialmente el 4 de agosto siguiente en el Palacio Federal Legislativo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167846-asamblea-constituyente-venezolana-cumple-hoy-su-primer-aniversario-de-instalada>



Radio Habana Cuba